

のぞみ

第 60 号

令和4年9月1日



公益社団法人
美祢市シルバー
人材センター

編集：広報部会

美祢市大嶺町東分418-8

TEL 0837-53-0541



一時湖（秋吉台）

安全標語

山口県スローガン

「シルバーが 無事故続けて ゴールドに」



公益社団法人

美祢市シルバー人材センター

正会員数
(令和4年7月31日現在)

男 266 人

女 90 人

合計 356 人

令和4年度 定時総会

「令和4年度定時総会」については、新型コロナウイルス感染症においてオミクロン株による感染拡大など、いまだに収束には至っておらず、重症化リスクのある高齢者が一堂に会する定時総会を断念致しました。会員の皆様には、昨年同様、委任状による議決権の代理行使をいただきました。5月27日(金)午前10時から、秋芳シルバーワークプラザにおいて、役員等15名による定時総会を開催しました。会員総数367名。出席会員数266名(うち、委任状による者251名)で、定款第18条の規定により総会が成立しました。

記

《報告事項》

- 報告第1号 令和4年度事業計画について
報告第2号 令和4年度收支予算書等について

《審議事項》

- 議案第1号 令和3年度事業報告の承認について
議案第2号 令和3年度収支決算の承認について
議案第3号 理事長に対する権限委任承認について

以上の案件について承認を求めたところ、全会一致で可決承認されました。

美祢市シルバー人材センターとは

高齢者の豊かな経験と能力を生かし、働くことを通じて社会参加の促進を図るとともに高齢者の生きがいを高め、活力ある地域社会づくりに寄与することを目的とした公益法人です。

- 特** ①センターは公共的な性格をもち営利を目的としません。
②仕事はセンターが受注し、会員がそれを請け負って就業するものです。
色 ③発注者（仕事依頼者）及びセンターと会員の間には雇用関係はありません。
④従って給与・賃金ではなく配分金として全員に支払われます。
⑤仕事中のケガや事故に対しては、保険に加入し対処します。

会員に対しては次のことを期待しています。

- ①安全第一で健康な毎日を送ること
②仕事をやり遂げた後の達成感を得ること
③「人柄は誠実であり、その仕事ぶりは懇切丁寧である」と、市民の皆様からの高い評価を維持し続けること。



連合会長表彰 「おめでとうございます」

今西 徹さんがセンターの理事として多年にわたり、事業推進に多大な貢献をされていることに対して連合会会长から表彰され林理事長から伝達されました。



シルバー人材センターに対する支援を求める意見書

美祢市議会3月定例会において可決され国及び関係行政庁に提出されました。令和5年10月から導入される「インボイス制度」において、配分金に含まれる消費税相当額をセンターが負担することに対する特例を求めるものです。

在籍10年・20年おめでとうございます



20年表彰受賞者

【美祢地区】 塩川ユキエ

【美東地区】 山縣 延明

櫛崎三恵子

井上 團二

【秋芳地区】 渡辺 義雄

美祢地区 塩川 ユキエ

20年表彰を頂き有難うございます。入会した時は不安でしたが月日が経つにつれ不安は消えました。無口な私が良い人達ばかりに出会いよく話をし笑い明るくなりました。仲間も出来シルバーに入つて良かったなと思います。運転が出来ない私はたくさんの人助けられて今に至っています。ありがとうございます。これからも元気でいる限り働きたいと思っています。

10年表彰受賞者



【美祢地区】

山村 規知彦

篤彦

伊賀 龍彦

知彦

三国 美佐子

規知彦

【美東地区】

吉松 勝治

勝治

【秋芳地区】

小川 功

功

西村 元和

元和

内藤

柴崎

木村

木下

藤井

照子

津村

正次

利治

立廣

美光

博真

廣光

照子

岡村

健三

西村

田原

清隆

司

美祢地区 三国 美佐子

長く自営業をしていたので外に出て働いた経験が無く、不安で一杯でしたが、近所の方に誘われて会員となり花壇の植替えや手入れ、スーパーの品出し作業をやってきました。その間に主人を亡くしましたが、今も毎日リズムある生活をして、外に出て仲間と一緒に働き元気に過ごしています。10年前、一歩ふみ出して本当に良かったと思っています。自分が当てにされる事に喜びを感じ、皆さんに感謝して元気に頑張って行こうと思います。20年を目指して…

美祢地区 柳原 隆司

この度、在籍10年表彰を頂き有難うございました。大病もせずに入会して10年経ったかと思うと感慨深いものがあります。丈夫な体に生んでくれた母親にも感謝しております。古希になり、体力も少しづつ衰えてきましたが仕事をしていると毎日の生活にリズムが出来ます。そして、ボケ防止になりますよ。これからも車の運転では安全第一に健康に留意して、頑張りたいと思いますのでよろしくお願ひします。コロナが早く終息する事を節に願っております。

秋芳地区 西村 元和

この度は、在籍10年表彰をいただき誠にありがとうございました。入会は、健康の維持や、生きがい対策、また社会参加等への思いからです。この間就労の機会や会員研修・旅行等々を通じて多くの方と接し知り合うことが出来ましたことは、有意義であったと思います。特に、理事長在職中は、会員の皆様・市御当局を始め多くの関係者の御支援・御指導を頂きました。お陰をもちまして事業も順調に進んだと思っております。改めまして厚くお礼を申し上げます。今年、後期高齢者の仲間入りをしました。体力も少し落ちてきたなど、感じるこの頃ですが、無理せず頑張っていこうと思っております。最近は、新型コロナが、また拡大しつつありますが早く収束して、通常の社会生活に戻れるよう強く願っております。



ボランティア活動 道路沿いの環境整備



美祢地区・美東地区・秋芳地区 10月15日(土)

会員一年生

よろしく
お願ひします。



美祢地区 岩崎 篤志

昨年6月に長いサラリーマン生活を終えました。これまで転勤の繰り返しで地元の美祢市への貢献度はゼロ。機会があれば美祢市内で働くことを考えていたところ知人の紹介もあり、3月から美祢スポーツセンターの管理業務に就いています。昔からスポーツが大好きで学生時代にスポーツをやっていたこともあり、今、楽しく仕事をしています。これから目標は、スポーツセンターでの仕事を通じて地域(美祢市)の社会の活性化に少しでも貢献できればと思っています。貢献度ゼロからのスタートでやりがいがあります。どうぞよろしくお願ひいたします。

美東地区 原田 真

以前からシルバー人材センターは知っていましたが、入会説明会に参加する勇気がありませんでした。ところが運命的に知人から誘われて入会説明会に参加しました。そして、入会後建物管理の仕事を斡旋してもらいました。仕事の内容は美東総合支所の日直で、単に建物の管理だけではなく、事務処理や各種問い合わせの対応とか多種にわたります。宿日直業務要領を何回も読み、わからない点は先輩に聞きなれるまで大変でした。でも市民の皆様の役に立てるのは喜びでもあります。このような仕事があるのは地元につながるシルバー人材センターの良さだと思いました。

安全パトロール

7月28日(木)安全適正部会員による安全パトロールを実施しました。藤井繁夫部長外9名で、美東地区的草刈り作業現場(長者が森・人口の森)を視察し安全就業を確認しました。



会員募集

シルバー人材センターで、あなたの経験と知識を活かしてみませんか。

「コロナ禍」の影響か、会員数が減少しています。知り合い、一緒に仕事をする人などをご紹介ください。紹介者が入会された場合、お礼を差し上げます。



編★集★後★記

皆さんいかがお過ごしでしょうか、今年も運動会の季節がやってきましたが、まだまだコロナの為、家族参加の運動会は楽しめませんね。早くコロナが終息して、以前の様な家族総出の運動会はいつになるでしょう。残暑が続きますが、熱中症にも十分気をつけこまめに水分補給をしましょう。以前の様な自由に行き来出来る明るい日々が早く来る事を心待ちします。

広報部会

林 龍夫

篠田 巧

藤本壽和

大野郁夫

小川芳男

表紙の説明

一時湖(秋吉台)



秋吉台には全く水が溜まりません。しかし、7/18、19の線状降水帯による大雨で帰り水に大きな池が出来ました。この現象は1年に2、3回しか見られない大変珍しいものです。上の写真は普段のもので、どこにも池はありません。

(写真提供 会員 藤本壽和)